
致：葵青區議會食物環境衞生委員會 

議題：關注葵青區冷氣機滴水事宜 

提問人：鄧麗玲議員 

提交日期：二零二四年七月二十六日 

議題內容： 

踏入夏季，天氣炎熱，家家戶戶靠開冷氣消暑，但許多冷氣機

因為排水膠喉接駁不良或鬆脫、排水口堵塞或未有裝置盛水盆等簡

單原因而導致出現滴水狀況。冷氣機滴水擾民，不僅會影響樓上樓

下的鄰里關係，而部分冷氣機底部沒裝滴水盤或排水管，任由污水

直接滴落街道，不但途人經常「中頭獎」，也嚴重污染環境，很多

路段都被冷氣機滴落的污水造成水氹，途人需左閃右避繞路而過，

造成危險。 

目前已經進入用電量高峰期，有見及此，本人查詢及要求： 

1. 政府現時掌握到葵青區的冷氣機滴水黑點數量有多少?分佈位置

為何? 

2.政府當局收到投訴後，一般相隔多久會派員到現場視察及調查？

3.多數投訴均在夜間發生，當局會否派員在夜間進行調查？如果沒

有，居民需要如何舉證？ 

4.要求政府當局加強突擊巡查冷氣機滴水黑點。
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